
Делегация из Республики Куба посетила ИСИ

5 марта СПбПУ посетила делегация Посольства Республики Куба в Российской Федерации в составе советника по образованию и
науке Республики Куба, проф., д-р Альберто Турро Бреффа и специалиста высшего уровня по вопросам высшего образования и
науки проф., д-р Делис Севила Родригес.

Во время визита делегация посетила научно-образовательное пространство Инженерно-строительного института «МетаКампус
Политех», где ассистент ВШПГиДС Александр Митин рассказал гостям про цифровой двойник университетского кампуса,
разрабатываемого студентами и преподавателями ИСИ, а также представил систему сервисов, позволяющих на основании
цифровой информационной модели кампуса осуществлять управление имущественным комплексом университета, осуществлять
бронирование аудиторий, проводить анализ функционального назначения площадей и др.

После посещения гостями лабораторного комплекса СПбПУ в научно-исследовательском корпусе «Технополис Политех»
состоялась рабочая встреча представителей СПбПУ и кубинской делегации. Со стороны СПбПУ на мероприятии присутствовали
проректор по международной деятельности Дмитрий Арсеньев, директор Инженерно-строительного института Марина
Петроченко, директор Института промышленного менеджмента, экономики и торговли Владимир Щепинин, директор Института
энергетики Виктор Барсков, заместитель директора Высшей школы международных образовательных программ Татьяна
Коваленко, доцент Высшей школы управления кибер-физическими системами Вячеслав Потехин.

В рамках встречи директор ИСИ представила доклад о перспективах сотрудничества с Республикой Куба в области научно-
исследовательской и образовательной деятельности. «Особую значимость для нас приобретает на данный момент сотрудничество
с Технологическим университетом Гаваны (CUJAE). После нашего знакомства и визита в декабре 2024 года на Кубу Инженерно-
строительный институт начал активную работу над двумя научно-исследовательскими проектами совместно со специалистами
CUJAE и, на данный момент, мы надеемся на взаимный интерес к развитию начатой работы со стороны обеих стран», - отметила
Марина Петроченко. 














